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Selon Rose Christiane Os-
souka Raponda, celui-ci a
été exécuté dans le strict
respect de la réglementa-
tion régissant la gestion
des finances publiques.
Cela malgré les contraintes
auxquelles le bureau du
conseil municipal a été
confronté. 

LE conseil municipal de lacommune de Libreville estréuni en session ordinairedepuis hier, à l'Hôtel deVille. Conformément à laloi N° 001/2014 du 15 juin2016, il examine lescomptes administratif etde gestion de la communepour l'exercice 2017.L'édile de la capitale, RoseChristiane Ossouka Ra-ponda, président duconseil municipal, a ainsirappelé que le compte ad-ministratif compare lesprévisions ou autorisa-tions inscrites au budgetprimitif avec les réalisa-tions effectives et dépenses(mandat) et en recettes (ti-tres). ''Il présente les résul-
tats comptables de
l'exercice et est soumis par
l'ordonnateur pour appro-
bation, à l'organe délibé-
rant.'' Le compte de gestion, poursa part, est la compilationdes opérations budgé-taires, sous la forme de dé-penses et de recettes.La cession actuelle donnedonc à Mme Ossouka Ra-ponda l'occasion de sou-

L'édile soumet sa gestion du budget 2017 pour approbation 
Session ordinaire du conseil municipal de la commune de Libreville

L.R.A.
Libreville/Gabon

LES questions de défenseet de sécurité sont, depuisle 26 juin dernier, au cœurdes discussions entre lesautorités militaires afri-caines et chinoises. Un

forum regroupant une cen-taine d'officiers supérieursdes deux continents setient depuis lors à Pékin, lacapitale chinoise.Au menu des travaux, lamise en place des straté-gies de lutte contre la mon-tée du terrorisme et dupiratage maritime danscertaines régionsd'Afrique. L'objectif étant

de prévenir les conflits ré-gionaux et assurer le main-tien de la paix. Il s'est agiaussi de renforcer les ap-puis logistiques pour unearmée africaine aguerriedont la mission est d'étu-dier les mécanismes de sé-curisation du continent, àl'initiative chinoise, à tra-vers «La Ceinture et la
Route ».

A l'ouverture de cette ren-contre, le général de divi-sion de l'armée populaire,Hu Chang Ming, a souligné«les efforts que nous devons
tous faire en vue de lutter
contre  les nouveaux défis».Tout comme, il a invité lesparticipants à «aborder
tous les sujets possibles afin
de faire face aux conflits
non traditionnels que nous

connaissons». Et d'un genrenouveau comme «la cyber-
criminalité et autres formes
d'attaques de notre temps».A noter que le Gabon estreprésenté à ces assisespar les colonels RolandBembeleni Rembendam-bya (chef de mission) etJustin Ossomi, attaché mi-litaire à l'ambassade duGabon en Chine. «Il y a un

type de coopération à bâtir
en matière de sécurité et de
défense, mettre en place des
bases de collaboration et de
partage d'informations
pour le bien de tout le
monde», a indiqué le chefde la délégation gabonaise.Les travaux dudit forumdevraient s'achever la se-maine prochaine.

Pour la défense et la sécurité du continent
Chine-Afrique/Forum

B.B
Pékin/Chine

Les deux officiers supérieurs des FAG ont représenté le Gabon à
cette rencontre.
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Une vue de la salle peu avant l'ouverture des travaux.
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mettre à la sanction duconseil municipal, l'exécu-tion des opérations budgé-taires durant l'exercice2017. Comme elle l'a expli-qué dans son propos d'ou-verture: "le 15 mai 2017, le
conseil municipal m'a auto-
risée à exécuter le budget
primitif''. Le budget primitif en ques-tion, il faut le rappeler,avait été arrêté en dé-penses et recettes à lasomme de vingt-six mil-liards quatre-vingt-neufmillions (26.089.004.056)de francs CFA. Selon l'édilede Libreville, il a donc étéexécuté dans le strict res-pect de la réglementationrégissant la gestion des fi-nances publiques, ''mais
aussi au regard des
contraintes nombreuses et
diverses auxquelles nous
avons été confrontés''.Aux conseillers munici-paux des 6 arrondisse-ments de la capitaled'apprécier, sur la base dela note explicative qui leura été remise, la gestion deRose Christiane OssoukaRaponda et son bureau. Cette réunion prend fin cejour. L'on saura alors si lesconseillers ont ou non ap-prouvé la gestion du pre-mier magistrat deLibreville.
Les conseillers munici-
paux des 6 arrondisse-
ments de la capitale
examinant la gestion
2017 de l'édile de Li-

breville.
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Rose Christiane Ossouka Raponda (micro), présidente du bureau du conseil municipal de la capitale, a ouvert
les travaux.
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